



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



Destino **MEDITERRÁNEO**

Itinerario **Italia, Grecia, Turquía**

Barco **MSC SINFONIA**

Puerto de salida **Bari, Italia**

Fecha de salida **25 Enero 2025**

Fecha de llegada **1 Febrero 2025**

Duración **7**

Bari, Italia

Sábado 25 Enero 2025



**SXEXPW20 - Explorer Package Piraeus PIR04 Istanbul IST06
Corfu COR55**

Explorer package Piraeus PIR04 Istanbul IST06 Corfu COR55

Adulto: € 201.00

Niño: € 150.00

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

El Pireo (Atenas), Grecia

Lunes 27 Enero 2025



PIR02 - PLAKA, LA ACRÓPOLIS Y EL MUSEO ARQUEOLÓGICO

CULTURA E HISTORIA

Muy cerca de Atenas, el Puerto del Pireo es el punto de partida ideal para nuestra visita a la capital griega y a la famosa Acrópolis, la antigua ciudadela que contempla la ciudad desde la cima de una colina de 150 metros. No se desanime por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la antigua Grecia le recompensará por el esfuerzo y la espera. En este impresionante lugar, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, encontraremos abundantes restos arqueológicos de numerosos templos y edificios antiguos, y el símbolo de Atenas: el increíble Partenón. Construido entre 447 y 432 a. C., el templo del Partenón estuvo dedicado originariamente a la diosa Atenea, antes de ser reconvertido en iglesia cristiana en honor de la virgen María en el S. V y acabar como mezquita, para lo que se le añadió un minarete, en el S. XV. Actualmente el Partenón se considera todo un símbolo de la antigua Grecia y cuna de la democracia moderna. Para mayor comodidad y evitarnos molestos dolores de pies, contemplaremos los principales puntos de interés de esta icónica ciudad desde un moderno autocar. En nuestra excursión también tendremos tiempo de visitar el fascinante Museo Arqueológico Nacional, cuya colección de objetos históricos no tiene parangón, y el barrio de la Plaka, el barrio antiguo de Atenas, que ha sido objeto de una primorosa restauración. Los hermosos edificios neoclásicos que flanquean las estrechas callejuelas y los restos arqueológicos que abundan en la zona crean un ambiente mágico que seguro nos acompañará mucho tiempo. Haremos una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, y aprox. 80 peldaños para llegar a la Acrópolis; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluyen los billetes de entrada a la Acrópolis y al Museo Arqueológico. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. El almuerzo no está incluido en el precio de la visita. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

Adulto: € 101.00**Niño: € 71.00**

PIR04 - ATENAS Y VISITA A LA ACRÓPOLIS

CULTURA E HISTORIA

Baje del barco y diríjase a Atenas para descubrir un poco de su historia clásica. Cuando se habla de Atenas, lo primero que viene a la mente es la espléndida Acrópolis que se eleva sobre la metrópoli griega. Atenas no sólo se considera la cuna de la civilización occidental y el lugar de nacimiento de la democracia moderna, sino también una cornucopia de atracciones visuales que no hay que perderse. El principal monumento de la ciudad, la imponente Acrópolis, que se eleva 150 metros sobre Atenas, es su primera parada y el lugar perfecto para tomar magníficas fotografías. No se deje desanimar por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la Grecia antigua le recompensará por el esfuerzo y la espera. Entre otros ejemplos de la arquitectura clásica griega, el lugar alberga el mundialmente famoso Partenón, un enorme templo dedicado a la antigua diosa griega Atenea, y uno de los principales monumentos culturales del mundo. Hará una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, y aprox. 80 peldaños para llegar a la Acrópolis; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

Adulto: € 86.00**Niño: € 60.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**PIR08 - EXCURSIÓN PANORÁMICA POR ATENAS**

RUTA PANORÁMICA

Esta excursión es ideal para aquellos que no puedan subir los escalones de la Acrópolis pero que no quieran perderse una visión general de la capital de Grecia. Nos reuniremos con nuestro guía en el puerto, donde subiremos a un autobús que nos llevará a los principales puntos de interés. En el desplazamiento del Pireo a Atenas, nuestro guía nos mostrará los principales enclaves modernos y antiguos, incluido el Arco de Adriano, el monumento a Lord Byron, el Templo de Zeus Olímpico, la Plaza de la Constitución y la Tumba del Soldado Desconocido. A continuación, pasaremos por los Jardines Nacionales, el Estadio Panathenaic, la Academia, la Universidad y la Biblioteca Nacional. Veremos la Acrópolis a lo lejos, y haremos un alto para immortalizarla con nuestras cámaras antes de poner rumbo a Plaka. Tendremos tiempo para explorar y para hacer una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: todas las visitas son solo a los exteriores.

Adulto: € 44.00**Niño: € 30.00****PIR09 - UN VIAJE A LA ANTIGUA GRECIA**

CULTURA E HISTORIA

Nos reuniremos con nuestro guía en el puerto y montaremos en un autobús que nos llevará por las principales calles y plazas de esta importante ciudad histórica. Una vez en el centro de Atenas, nos dirigiremos a la famosa Acrópolis, que se alza majestuosa 150 metros sobre la ciudad y ha sido su símbolo distintivo durante miles de años. También tendremos ocasión de contemplar otras joyas de la "Edad de oro" de Grecia. No se desanime por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la antigua Grecia le recompensará por el esfuerzo y la espera. Prepárese para admirar el Erecteión, el Templo de Atenea Niké y, por supuesto, el símbolo del pueblo heleno: el Partenón. Este templo está dedicado a la diosa protectora de Atenas, Atenea, y es el más grande e impresionante de toda Grecia. Continuaremos nuestro recorrido por la zona peatonal hasta llegar al Museo de la Acrópolis. Durante una hora y media podremos admirar las estatuas, esculturas y piezas de mármol del Partenón que recoge este museo. Haremos una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluyen los billetes de entrada a la Acrópolis y al Museo de la Acrópolis. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis y en el Museo de la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

Adulto: € 100.00**Niño: € 66.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**PIR41D - VISITA A LA ACRÓPOLIS Y TRASLADO AL AEROPUERTO**

CULTURA E HISTORIA

Si desembarca del barco en El Pireo, tiene un vuelo a primera hora de la tarde, pero no quiere perder la oportunidad de visitar al menos uno de los monumentos emblemáticos de Atenas, esta es la excursión para usted. La excursión comienza con un pintoresco viaje en autobús desde El Pireo hasta el centro de la ciudad, hasta la zona a los pies de la Acrópolis, el monumento emblemático de la capital griega. No se desanime por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la antigua Grecia le recompensará por el esfuerzo y la espera. Además de la espectacular vista de 360° de la ciudad de Atenas, descubrirá con su guía el Partenón, el templo de Atenea Nike o el Erecteión. Después, subirá al autobús para llegar al aeropuerto de Atenas a tiempo para su vuelo. Nota: esta excursión sólo está disponible para los huéspedes que desembarquen del barco en el Pireo y tengan un vuelo que comience a las 16.00. La duración de la excursión también incluye el tiempo para llegar al aeropuerto. Como la excursión incluye largas distancias a pie por un terreno irregular, no es adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis. Por razones de seguridad, no se permite a los visitantes entrar en la Acrópolis con bolsas grandes o mochilas. El equipaje de los participantes viajará en el mismo autobús que la excursión. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

Adulto: € 102.00**Niño: € 77.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Esmirna, Turquía**Martes 28 Enero 2025****IZM02 - ÉFESO**

CULTURA E HISTORIA

Salga del puerto y llegue a Éfeso, una de las ciudades más importantes del mundo antiguo, en la frontera entre Oriente y Occidente. Fundada a lo largo de la costa, Éfeso fue una floreciente ciudad comercial hasta el siglo IV, cuando finalmente fue abandonada en el siglo VIII. Una vez que llegue al lugar, sentirá inmediatamente que ha retrocedido dos mil años en el tiempo. Siga a su guía para descubrir las maravillas de esta antigua ciudad, cuyo monumento más famoso es la Biblioteca de Celso. Construida por Tiberio Julio Aquila para perpetuar la memoria de su padre, la biblioteca fue destruida por un incendio, pero conserva una hermosa fachada de mármol con 4 estatuas colocadas en nichos que representan las 4 virtudes de Celso. Admira el Ágora, la gran plaza donde se desarrollaban las actividades comerciales, la calle de mármol donde se ubicaban muchas de las tiendas y los restos del Templo de Adriano, del que sólo quedan dos columnas que sostienen un arco. La visita continúa con el teatro, construido en una posición panorámica en la ladera de la colina y que podía acoger hasta 14.000 personas, y los baños. Éfeso contaba con cuatro complejos de baños, el mayor de los cuales aún muestra dos salas de mármol finamente decoradas. Por último, tendrá tiempo para ir de compras a una tienda de artesanía o de cuero local antes de regresar al puerto. Nota: esta excursión implica largos trayectos a pie por terrenos irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Es aconsejable llevar sombrero; hay pocas zonas de sombra en Éfeso. La excursión incluye traslados en autobús de aproximadamente 1 hora y 10 minutos por trayecto. La entrada al sitio arqueológico de Éfeso (40 euros por persona) está incluida en el precio del tour.

Adulto: € 95.00**Niño: € 67.00****IZM05 - EL SITIO ARQUEOLÓGICO DE ÉFESO Y LA CASA DE LA VIRGEN MARÍA**

CULTURA E HISTORIA

Historia y religión, belleza antigua y misticismo son los ingredientes de esta excursión de medio día. Salga del puerto y llegue a su primer destino, la Casa de la Virgen María, un lugar sagrado tanto para los cristianos como para los musulmanes. Se descubrió en el siglo XIX a partir de la información encontrada en los diarios de una monja mística alemana. El lugar está oficialmente declarado santuario de la Iglesia Católica Romana y fue visitado por el Papa Pablo VI en 1967 y por el Papa Benedicto XVI en 2006. Se considera que es el lugar donde la Virgen María pasó los últimos años de su vida terrenal hacia finales del siglo I. Visitará el lugar, que consiste en una pequeña capilla con una sola habitación que alberga la estatua de la Virgen en el centro, una pequeña habitación lateral donde se cree que la Virgen dormía, y un muro exterior donde los peregrinos dejan sus oraciones en pequeños trozos de papel. De vuelta a su autocar, llegará al yacimiento arqueológico de Éfeso y se sentirá como si hubiera retrocedido dos mil años en el tiempo nada más entrar en esta antigua ciudad. Siga a su guía para descubrir las maravillas de Éfeso: la Biblioteca de Celso, construida por Tiberio Julio Aquila para perpetuar la memoria de su padre, el Ágora, la calle de mármol donde se encontraban muchas de las tiendas, y los restos del Templo de Adriano, del que sólo quedan dos columnas que sostienen un arco. La visita continúa con el teatro, construido en una posición escénica en la ladera de la colina y que podía acoger hasta 14.000 personas, y los baños. Éfeso contaba con cuatro complejos de baños, el mayor de los cuales conserva dos salas de mármol finamente decoradas. Por último, tendrá tiempo para ir de compras a una tienda de artesanía o de cuero local antes de regresar al puerto. Nota: esta excursión implica largos trayectos a pie por terrenos irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Es aconsejable llevar sombrero; hay pocas zonas de sombra en Éfeso. La excursión incluye traslados en autobús de aproximadamente 1 hora y 10 minutos por trayecto. Las entradas al sitio arqueológico de Éfeso (40 euros por persona) y a la Casa de la Virgen María (14.50 euros por persona) están incluidas en el precio de la visita.

Adulto: € 109.00**Niño: € 76.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**IZM13 - ÉFESO Y LAS CASAS DE LA TERRAZA**

CULTURA E HISTORIA

Después de salir del puerto, visitará uno de los sitios arqueológicos e históricos más visitados de Turquía, Éfeso, incluyendo las villas romanas conocidas como Casas de la Terraza por estar situadas como terrazas en la ladera. Todo el sitio está en la lista de la UNESCO. Recorrerá el vasto recinto, a lo largo de calles pavimentadas con mármol, pasando por tiendas antiguas y casas en ruinas, admirando la magnífica fachada de la Biblioteca de Celso, el Templo de Adriano y las termas. Más tarde, llegará al complejo de las Casas de la Terraza, que consiste en lujosas villas residenciales decoradas con mosaicos y coloridos frescos. Se trata de un museo interno de Éfeso, situado en el centro del recinto. Prepárese para subir muchos escalones para llegar al lugar, pero la belleza que le espera merecerá la pena. Tras la visita, siga explorando el lugar y admire la tercera biblioteca más grande del mundo antiguo, conocida como la Biblioteca de Celso, el Ágora y el teatro, construido en una posición panorámica en la ladera de la colina y que podía albergar hasta 14.000 personas. Antes de regresar al puerto, participe en una fantástica experiencia cultural en un centro local, donde podrá ver la creatividad artística del diseño artesanal turco. Por último, siga a su guía en una tienda típica para ir de compras antes de regresar al puerto. Nota: esta excursión implica largos trayectos a pie por terrenos irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Informamos a los huéspedes que sufren de vértigo y/o acrofobia de que para acceder a las Casas de la Terraza tendrán que subir escalones y caminar sobre plataformas de cristal. Las entradas al sitio arqueológico de Éfeso (40 euros por persona) y a las Casas de la Terraza (15 euros por persona) están incluidas en el precio de la visita.

Adulto: € 120.00**Niño: € 90.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Estambul , Turquía**Miércoles 29 Enero 2025****IST01 - TOUR DE ESTAMBUL**

CULTURA E HISTORIA

A caballo de dos continentes, Estambul es una ciudad fascinante que preserva orgullosamente su patrimonio. Comience esta excursión de nueve horas con un traslado para llegar a Santa Sofía, una de las principales atracciones de Estambul. A lo largo de los siglos, este sitio ha sido iglesia, mezquita y museo, y volvió al estado de mezquita en 2020. La visita de aproximadamente una hora al sitio está limitada a las Galerías Superiores, a las que llegará por un camino empinado. Antiguamente reservadas para la corte y decoradas con espléndidos mosaicos, ofrecen una posición privilegiada para admirar la mezquita. Descendiendo por rampas de escaleras con escalones y superficies inclinadas, saldrá de la mezquita cerca del Sadirvan, la fuente de abluciones rituales. Desde aquí se trasladará al Palacio de Topkapi donde, tras cruzar la primera muralla, disfrutará de una parada de unos 30 minutos en el exterior de este inmenso Palacio para tomar fotos y escuchar los comentarios de su guía. Después de esta larga caminata, llegará a un restaurante donde, durante los próximos 90 minutos, podrá tanto descansar como degustar un delicioso almuerzo que incluye bebidas no alcohólicas (en número limitado) y agua. Después del almuerzo, diríjase al Hipódromo, que alguna vez fue el centro de la vida pública bizantina, y admire el imponente obelisco de granito, esculpido en Egipto alrededor del 1500 a.C. y transportado a Constantinopla en el 390 d.C. La excursión continúa con una visita de una hora a la Mezquita Azul, la única mezquita en Estambul con seis minaretes. En su interior, admire las 20,000 baldosas de cerámica turquesa y las numerosas vidrieras que crean una atmósfera azul. La mezquita alberga la tumba del fundador, una madrasa y un hospicio. El itinerario continúa con una caminata de 30 minutos hasta el maravilloso Gran Bazar. Concluya esta experiencia todo incluido en Estambul con aproximadamente dos horas de compras en este laberinto de calles y tiendas llenas de una amplia variedad de productos. Explore su vibrante atmósfera, descubriendo de todo, desde joyas intrincadas y cerámicas pintadas a mano hasta tejidos suntuosos y especias exóticas. Tómese su tiempo para encontrar el recuerdo perfecto y no olvide regatear, una práctica común en Turquía, para asegurarse de obtener la mejor oferta. Nota: El tour prevé aproximadamente 5.5 km a pie sobre superficies irregulares y adoquinadas, pendientes y 35 escalones. No es adecuado para usuarios en silla de ruedas o con andadores. Los huéspedes con cochecitos deben plegarlos y llevarlos a mano durante la visita a Santa Sofía. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Para la visita a la mezquita es necesario quitarse los zapatos y usar ropa adecuada. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Puede haber largas filas para entrar en los sitios, que podrían estar muy concurridos; le recomendamos que permanezca siempre junto a su guía. Los domingos o días festivos, la visita al Gran Bazar será sustituida por el Bazar de Arasta o el Mercado de las Especias. Devuelva los equipos de audioguía en perfectas condiciones para evitar un cargo de €36 por cualquier daño o pérdida. Los guías no pueden proporcionar explicaciones dentro de Santa Sofía. Use su smartphone para escanear el código QR en la entrada y obtener información en varios idiomas a través del Wi-Fi del sitio. Lleve sus propios auriculares o cómprelos en el lugar. Los viernes, se proporcionan vistas exteriores de Santa Sofía y de la Mezquita Azul para evitar largas filas debido a las oraciones y rituales. El costo de entrada a Santa Sofía (€25 por persona) está incluido en el precio del tour.

Adulto: € 127.00**Niño: € 89.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**IST02 - PALACIO TOPKAPI Y COMPRAS**

CULTURA E HISTORIA

Una visita a Estambul no puede llamarse tal si su itinerario no incluye el espléndido y mundialmente famoso Palacio de Topkapi, la principal residencia de los sultanes otomanos durante casi 400 años de su reinado de 624 años. La excursión comienza con un viaje de 45 minutos en autobús hasta el Cuerno de Oro, donde se encuentra este gran complejo de edificios que abrazan las orillas del Bósforo. Disfrute de una visita a las distintas secciones del palacio, con una serie de patios que conectan los distintos edificios y que albergan una asombrosa colección de tesoros, artefactos e importantes reliquias sagradas musulmanas, como el manto y la espada del profeta Mahoma. La sección del harén, que forma parte de la visita guiada al palacio, es uno de los aspectos más destacados que no debe perderse, así como las hermosas vistas desde las terrazas del palacio sobre el estrecho del Bósforo, una gran oportunidad para hacer fotos. La segunda parte del tour incluye una visita al magnífico Gran Bazar para curiosear y comprar recuerdos. En este laberinto de calles y tiendas llenas de una amplia variedad de productos, explore su vibrante atmósfera, descubriendo desde joyas intrincadas y cerámicas pintadas a mano hasta textiles suntuosos y especias exóticas. Tómese su tiempo para encontrar el souvenir perfecto y no olvide regatear, una práctica común en Turquía, para asegurarse de obtener el mejor precio. Nota: este recorrido implica largas caminatas (aprox. 1.5 km) sobre superficies irregulares y empedradas, pendientes y un total de unos 35 escalones. Se recomienda llevar un calzado cómodo. El recorrido no es apto para huéspedes que caminen con andadores. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Se espera visitar sitios concurridos y puede haber largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. Esta visita no está disponible los martes. Los domingos o días festivos, la visita al Gran Bazar se sustituirá por una visita al Bazar Arasta o al mercado de las especias. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de daños o pérdida de las audioguías, los participantes deberán abonar 36 euros. La entrada a Topkapi (45 euros por persona) está incluida en el precio de la visita.

Adulto: € 116.00**Niño: € 81.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**IST06 - CULTURA, ARTE Y COMPRAS EN ESTAMBUL**

CULTURA E HISTORIA

Saliendo del puerto y cruzando el Cuerno de Oro, llegará al casco antiguo. Conocida por su armonía arquitectónica, la única mezquita del mundo con seis minaretes, una parada en el exterior de la Mezquita Azul le permitirá hacer fotos mientras escucha a su guía. Admire el cercano Hipódromo, centro de la vida pública bizantina en la Antigüedad del que hoy sólo queda el imponente obelisco de granito, tallado en Egipto hacia 1500 a.C. y llevado a Constantinopla en 390 d.C. Continuará hacia Santa Sofía, una de las principales atracciones de Estambul, que ha sido iglesia, mezquita y museo a lo largo de los siglos hasta que en 2020 volvió al culto como mezquita. Un camino ascendente le conduce directamente a las Galerías Superiores, un lugar dedicado en el pasado a la corte para asistir a ceremonias. Las Galerías son el lugar ideal para admirar desde una atalaya privilegiada los espléndidos mosaicos sobre la parte inferior de la mezquita dedicada al culto. Tras descender por tramos de escaleras con escalones y superficies inclinadas, saldrá del recinto junto al Sadirvan, la fuente para las abluciones rituales. Tras la visita, llegará a la Cisterna Basílica, construida por el emperador Justiniano en 532 para abastecer el palacio del emperador y varios edificios de los alrededores. Con su capacidad de almacenamiento de agua de 80.000 toneladas, la cisterna de Yerebatan - como también se la conoce - es la mayor cisterna cubierta de la ciudad. La visita es sin duda una de las experiencias más impresionantes que se pueden vivir, admirando sus 336 columnas de 9 metros de altura. No olvide admirar las cabezas de la Medusa situadas bajo dos columnas de la cisterna. Por fin, usted hará una visita de 90 minutos al Gran Bazar, un labirinto de ruas e lojas cheias de uma ampla variedade de produtos, é uma oportunidade para encontrar o souvenir perfeito. Su visita a Estambul finaliza con el regreso al puerto. Nota: Este recorrido incluye un total de unos 2.5 km a pie sobre superficies irregulares, empedradas, con pendientes y un total de 50-75 escalones; no es apto para usuarios de silla de ruedas o personas con andadores. Se recomienda llevar calzado cómodo. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los participantes deben llevar ropa adecuada para la visita de la mezquita y quitarse los zapatos. Los pasajeros que viajen con niños y un cochecito deberán plegarlo y llevarlo consigo durante la visita de Santa Sofía. Se espera visitar sitios concurridos y puede haber largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. Los domingos o días festivos, la visita al Gran Bazar se sustituirá por una visita al Bazar Arasta o al mercado de las especias. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de daños o pérdida de las audioguías, los participantes deberán abonar 36 euros. Los guías no están autorizados a dar explicaciones en el interior de Santa Sofía. Todos los participantes pueden utilizar su smartphone y recibir información en su propio idioma tras escanear el código QR a la entrada de la mezquita. Inmediatamente se conectarán a la red WI-FI. Se recomienda traer auriculares o adquirirlos in situ. El viernes, los participantes sólo admirarán Santa Sofía desde el exterior para evitar las largas colas debidas a las horas de oración y los rituales religiosos. Las entradas a Santa Sofía (25 euros por persona) y a la Cisterna (24 euros por persona) están incluidas en el precio de la visita.

Adulto: € 119.00**Niño: € 83.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**IST10 - ESTAMBUL ENTRE MAR Y TIERRA: CRUCERO POR EL BÓSFORO Y MEZQUITA RÜSTEM PASHA**

VISITA A LA CIUDAD

Únase a esta excursión que le permitirá descubrir las joyas de Estambul por mar y tierra. La visita comenzará con el traslado a la mezquita otomana de Rüstem Pasha, diseñada por el arquitecto Mimar Sinan para el Gran Vizir Damat Rüstem Pasha y construida entre 1561 y 1563. Visite su interior, decorado con hermosos azulejos rojos de Iznik, dispuestos en encantadores motivos florales y geométricos, característicos del primer periodo de Iznik (1555 - 1620). La mezquita se construyó sobre una terraza elevada, creada sobre un conjunto de tiendas abovedadas, y tiene una doble arcada con cinco vanos abovedados. Continúe hasta el bullicioso y colorido mercado de las especias, donde dispondrá de tiempo libre antes de hacer una pausa para disfrutar de un delicioso almuerzo. A continuación, realice un relajante crucero en barco por el Bósforo, el tramo de mar que separa Europa de Asia. Así podrá admirar Estambul desde el mar y descubrir cómo las diferentes épocas se reflejan en los monumentos de la ciudad: vea la fortaleza bizantina de Anadolu y el palacio otomano de Beylerbeyi, la residencia de verano de los sultanes. Déjese encantar por los barrios antiguos de Uskudar y Kuzguncuk, con sus villas y casas de madera, antes de continuar hacia el Palacio de Dolmabahce, el barrio de Ortakoy y la Torre de Leandro, también conocida como la Torre de la Doncella, en la isla de Kiz Kulesi. Por último, pasará por debajo de los dos puentes que conectan Asia y Europa antes de regresar al puerto. Nota: El almuerzo no incluye bebidas, excepto el agua. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Los participantes deben llevar ropa adecuada para la visita de la mezquita y quitarse los zapatos. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Se espera visitar sitios concurridos y puede haber largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de daños o pérdida de las audioguías, los participantes deberán abonar 36 euros.

Adulto: € 99.00**Niño: € 70.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**IST24 - ISTANBUL DE LUXE**

RUTA PANORÁMICA

Prepárese para una exclusiva excursión de un día completo para descubrir las joyas de Estambul, la metrópoli que abarca dos continentes. Tras un breve trayecto en autocar por el Cuerno de Oro hasta el casco antiguo de la ciudad, dará un breve paseo hasta su primer destino, Santa Sofía, una de las principales atracciones de Estambul, que ha sido iglesia, mezquita y museo a lo largo de los siglos hasta que en 2020 volvió al culto como mezquita. Un camino ascendente le lleva directamente a las Galerías Superiores, un lugar dedicado en el pasado a la corte para asistir a ceremonias. Las Galerías son el lugar ideal para admirar desde una atalaya privilegiada los espléndidos mosaicos sobre la parte inferior de la mezquita dedicada al culto. Tras descender por tramos de escaleras con escalones y superficies inclinadas, saldrá junto al Sadirvan, la fuente para las abluciones rituales. La excursión continuará con la visita de la Cisterna Basílica, construida por el emperador Justiniano en 532 para abastecer el palacio del emperador y varios edificios de los alrededores. Con su capacidad de almacenamiento de agua de 80.000 toneladas, la cisterna de Yerebatan - como también se la conoce - es la mayor cisterna cubierta de la ciudad y se distingue por tener más elementos de soporte de recuperación que otras cisternas cubiertas. La visita es sin duda una de las experiencias más impresionantes que se pueden vivir, admirando sus 336 columnas de 9 metros de altura. No olvide admirar las cabezas de la Medusa situadas bajo dos columnas de la cisterna. Un delicioso almuerzo en el restaurante de un hotel de cinco estrellas es una oportunidad para relajarse y apreciar la hospitalidad turca. Y no deje Estambul sin dedicarle un poco de tiempo al Gran Bazar. Concluya esta experiencia con aproximadamente dos horas de tiempo libre en este laberinto de calles y tiendas llenas de una amplia gama de productos. Explore su vibrante atmósfera, descubriendo desde joyas intrincadas y cerámicas pintadas a mano hasta telas suntuosas y especias exóticas. Tómese su tiempo para encontrar el souvenir perfecto y no olvide regatear, una práctica común en Turquía, para asegurarse de obtener la mejor oferta. Nota: El recorrido incluye aproximadamente 7 km de caminata sobre superficies irregulares y empedradas, con pendientes y un total de 60-75 escalones, no siendo adecuado para personas que usan andadores, sillas de ruedas o tienen problemas de movilidad. Los padres con cochecitos deben plegarlos durante la visita a Hagia Sophia. Las personas con movilidad reducida deben evaluar su resistencia antes de participar. Las personas con intolerancias alimentarias deben informar a la Oficina de Excursiones a Bordo al menos dos días antes. El almuerzo incluye agua y un número limitado de refrescos, con bebidas alcohólicas a pago. Para visitar la mezquita, es necesario quitarse los zapatos y llevar ropa adecuada. Puede haber largas colas para entrar en los sitios, por lo que se recomienda mantenerse cerca del guía. Los domingos y festivos, la visita al Gran Bazar será reemplazada por una visita al Bazar Arasta o al mercado de especias. Los equipos de audioguía deben devolverse en perfectas condiciones para evitar un cargo de 36 € por daños o pérdidas. Los guías no pueden proporcionar explicaciones dentro de Hagia Sophia; los participantes pueden usar sus smartphones para recibir información en su idioma a través de un código QR en la entrada, conectándose al Wi-Fi del sitio. Se recomienda llevar sus propios auriculares, pero también se pueden comprar en el lugar. Los viernes, la visita a Hagia Sophia será solo desde el exterior debido a los horarios de oración. Las entradas a Hagia Sophia (25 € por persona) y a la Cisterna (24 € por persona) están incluidas en el precio del tour.

Adulto: € 331.00**Niño: € 231.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**IST30 - PASEO PARA DESCUBRIR ALGUNOS DE LOS LUGARES EMBLEMÁTICOS DE ESTAMBUL**

RUTA PANORÁMICA

No hay mejor forma de descubrir el corazón palpitante, la vida cotidiana y los monumentos de una ciudad que un paseo por sus calles. Más aún en una ciudad como Estambul. Diseñada con el objetivo de que capte la verdadera esencia de la antigua Constantinopla, esta excursión de cinco horas combina paradas ante algunos de sus lugares emblemáticos con una visita al paraíso de las compras, el Gran Bazar. Salga del puerto en autobús para realizar un recorrido de aproximadamente 45 minutos hasta la Ciudad Vieja, que reúne en su laberinto de calles algunos de los tesoros de la metrópoli turca. Y como muchos de sus extraordinarios monumentos se encuentran en la misma zona, el paseo de un sitio a otro será agradable y como un viaje de siglos atrás en la historia de la antigua Constantinopla. Siga a su guía en un itinerario de aproximadamente dos horas que incluye paradas de media hora en el exterior de la Mezquita Azul, la única mezquita del mundo con seis minaretes, en el Hipódromo con su imponente obelisco de granito, tallado en Egipto alrededor del año 1.500 a.C., y en el exterior de la Mezquita de Santa Sofía. Su guía le proporcionará información sobre cada uno de estos lugares emblemáticos de Estambul mientras usted aprovecha la oportunidad para sacar unas cuantas fotos para enriquecer su galería fotográfica. Continuando a pie, se detendrá ante la Cisterna Basílica, uno de los magníficos edificios antiguos de Estambul. Descubrirá gracias a su guía que se trata de la mayor cisterna cubierta de la ciudad, construida para abastecer de agua al palacio del emperador Justiniano en 532. Concluya con tiempo libre en el templo de las compras de Estambul, pasando aproximadamente 75 minutos en el Gran Bazar, un laberinto de calles y tiendas llenas de una amplia gama de productos. Explore su vibrante atmósfera, descubriendo todo, desde joyas intrincadas y cerámicas pintadas a mano hasta telas suntuosas y especias exóticas. Tómese su tiempo para encontrar el recuerdo perfecto y no olvide regatear, una práctica común en Turquía, para asegurarse de obtener la mejor oferta. El trayecto de unos 45 minutos en autobús pondrá fin a su viaje a través de la historia y le llevará de vuelta al puerto y a la actualidad. Nota: Este recorrido incluye un total de unos 2 km a pie sobre superficies irregulares y empedradas, con pendientes y no es apto para usuarios de sillas de ruedas y personas con andadores. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de daños o pérdida de las audioguías, los participantes deberán abonar 36 euros. Todas las visitas son exteriores. Los domingos o días festivos, la visita al Gran Bazar se sustituirá por una visita al Bazar Arasta o al mercado de las especias.

Adulto: € 49.00**Niño: € 34.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Corfù, Grecia
Viernes 31 Enero 2025**COR13 - PROTECTOURS: DESCUBRA LA CIUDAD DE CORFÚ**

MSC PROTECTOURS

Si para usted explorar significa observar las vistas de un lugar de cerca, esta es la excursión que no debe perderse. Al salir del puerto, tome el autobús hacia Kanoni para hacer una primera parada. Tenga a mano la cámara para hacer unas magníficas fotos de las pequeñas islas con el famoso monasterio de Vlachernas. Después, vuelva al centro de la ciudad donde continuará la excursión con un interesante paseo guiado por los lugares emblemáticos de Corfù. Siguiendo a su guía, se adentrará en el casco antiguo para admirar la Vieja Fortaleza, la calle peatonal Liston, la Plaza Espianada y la Iglesia de San Spyridon, patrón de la isla. Pero también podrá descubrir otras atracciones en el camino: el Palacio Real de San Jorge y San Miguel. Por último, dispondrá de tiempo libre para visitar los lugares que más le fascinen o simplemente para relajarse tomando un café en uno de los muchos bares del centro de la ciudad. Nota: todas las visitas son externas.

Adulto: € 32.00
Niño: € 22.00**COR55 - PANORÁMICA DE CORFÚ**

RUTA PANORÁMICA

Esta excursión nos ofrecerá una completa visión de la bella isla de Corfù. Empezaremos con un recorrido en autocar por el paisaje isleño de frondosos campos de olivos, cipreses y pinos. Nuestra primera parada será la maravillosa bahía de Palaiokastritsa, que descubriremos primero de la mano de un guía local para luego poder explorarla por nuestra cuenta. Nos dirigiremos luego a un café local de Lakones, un privilegiado mirador con unas vistas magníficas sobre el Jónico y la bahía de Palaiokastritsa desde el que podremos tomar impresionantes fotografías. Desde aquí, continuaremos hasta el bonito pueblo de Allimatades, donde tendremos tiempo para refrescarnos y, si lo desea, comprar una bebida en un bar local. Luego, volveremos a Corfù para ver los principales puntos de interés turístico desde la comodidad de nuestro moderno autocar. Pasaremos por la hermosa bahía de Garitsa y su fortaleza veneciana del S. XIV, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Nuestra excursión nos llevará también a la enorme y bulliciosa Spianada, el Palacio Real de San Jorge y San Miguel; el puerto antiguo, con sus tradicionales caiques, los barcos de pesca griegos. Tras nuestra compacta excursión jónica regresaremos al puerto y al barco. Nota: durante el recorrido panorámico en autocar por la ciudad de Corfù solo veremos las atracciones turísticas desde fuera. Al final de la visita guiada y si se dispone de tiempo suficiente, los participantes pueden decidir quedarse en el pueblo y regresar al puerto por su cuenta mediante un servicio de lanzadera.

Adulto: € 42.00
Niño: € 29.00**COR56 - MONASTERIO DE PALAIOKASTRITSA Y PANORÁMICA DE CORFÚ**

CULTURA E HISTORIA

Tras dejar el puerto de Corfù, un breve trayecto panorámico nos llevará a través del interior de la isla, que se caracteriza por sus naranjales, cipreses y pinos, hasta la costa oeste y la bonita bahía de Palaiokastritsa al sur de Angelokastro. Tendremos ocasión de visitar el monasterio bizantino de Palaiokastritsa, que está situado en lo alto de un promontorio rocoso con maravillosas vistas de la isla y el Mar Jónico. Aunque el monasterio se fundó a principios del siglo XIII, el complejo actual data del siglo XVIII y aún residen en él unos cuantos monjes. La iglesia del monasterio está vistosamente pintada con frescos e iconos que cubren los muros y techos. De vuelta a la ciudad de Corfù tendremos tiempo para explorar los alrededores a nuestro aire antes de volver al barco. Nota: Quienes no estén interesados en visitar el monasterio pueden quedarse en Paleokastritsa y esperar al grupo.

Adulto: € 52.00
Niño: € 41.00



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you

Leyenda

□

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

TOUR PANORÁMICO	Admira tu destino desde un confort total. Con este recorrido panorámico en autobús, disfruta de las mejores vistas y los principales lugares de interés. Un camino de relax hacia el descubrimiento.
MSC PROTECTOURS	Protectours ofrece experiencias inolvidables a la vez que se centra en la sostenibilidad medioambiental con el fin de preservar el planeta para las generaciones futuras.
DIVERSIÓN EN FAMILIA	Lleva a tus hijos a un viaje de descubrimiento, con una programación especial para niños. El viaje familiar perfecto.
MSC BIKE ADVENTOURS	Una de las mejores maneras de explorar una ciudad es en una bicicleta MSC. Vivir el destino como nunca antes.
ALGO ESPECIAL	¡Persigue tus intereses en nuevos lugares! Desde tours gastronómicos y compras a visitas a lugares religiosos, hay un mundo de pasatiempos y pasiones que explorar.
CITY TOUR	Explora el centro de la ciudad con este tour guiado y disfruta del paisaje local paseando en un cómodo autobús. La forma más fácil de conocer tu destino.
CULTURA E HISTORIA	Aprende sobre la historia y cultura de tu destino, visitando los lugares más embelmáticos y disfrutando de las visitas guiadas a sitios clave. La ruta ideal para el conocimiento a fondo de tu destino.
DEPORTE Y AVENTURA	¡Dirígete a tierra en busca de aventuras! Opciones para el deporte y la diversión que van desde trekking y buceo a tour en kayak y aventuras en vehículo 4x4. La elección de la gente activa.
MAR Y SOL	Disfruta de un poco de relajación, toma el sol en una hermosa playa o deléitate con las impresionantes vistas en un pintoresco viaje en barco. La elección ganadora para los amantes del mar y del sol.
MARAVILLAS DE LA NATURALEZA	Sumérgete en espectaculares paisajes y descubre la fascinante flora y fauna de tu destino. Tu pasaporte a las maravillas del mundo natural.
EXCURSIONES ACCESIBLES	Tours y excursiones creadas con cuidadosa consideración por la seguridad y accesibilidad, para ofrecer en grupos pequeños itinerarios a medida para personas con movilidad reducida, permitiendo a todos los pasajeros explorar cada destino con total comodidad.

www.msbook.com

© MSC Cruises S.A. All rights reserved

Generated on 2024-10-03 18:47